

Empresas

Ecopetrol anunció nuevo descubrimiento de gas en aguas del Caribe colombiano

Este pozo exploratorio tiene una columna de agua de cerca de 2.400 metros, la más grande realizada en Colombia



Créditos: Foto: <https://www.facebook.com/EcopetrolOficial>

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | MIÉ, 10/08/2022 - 17:21



Continúan las buenas noticias para **Ecopetrol**. Luego de reportar \$17 billones en utilidades en el primer semestre del año, la petrolera anunció nuevo descubrimiento de gas en aguas ultra profundas del Caribe colombiano.



Y lo hizo a través del pozo exploratorio Gorgon-2 el cual empezaron a perforar desde el pasado 29 de marzo de 2022 y que alcanzó su máxima profundidad (2.316 metros) el 20 de junio del presente año.



Para **Ecopetrol** este pozo ratifica la existencia de una provincia gasífera costa afuera en Colombia.



"Este es un logro que beneficiará a más de 10 millones de familias en el territorio nacional. Este pozo exploratorio tiene una columna de agua de cerca de 2.400 metros, la más grande realizada en Colombia, y una profundidad total superior a los 4.000 metros", dijo **Ecopetrol**.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

1 Expresidente Duque felicita a **Ecopetrol** por nuevo yacimiento gasífero

Mié, 10/08/2022 - 21:17

2 Selección Colombia Femenina debutó con victoria en mundial Sub-20

Mié, 10/08/2022 - 20:42

Vale recordar que hace dos semanas **Ecopetrol** anunció el descubrimiento de gas natural en el pozo exploratorio Uchuva, ubicado a 32 kilómetros de la costa y a 76 kilómetros de Santa Marta.

Ecopetrol resalta el potencia gasífero tanto en el sur como en el norte del Caribe colombiano.

También le puede interesar

Maniobras para aumento de salario de congresistas del 343.1% en tres décadas

Presidente Petro busca profesionales para trabajar en su Gobierno

Camilo Romero nuevo embajador en Argentina

Etiquetas

Pozo exploratorio **Ecopetrol** Gas Gordon 2 Uchuva 1 descubrimiento de Gas Colombia Noticias



3 Las reformas que tendrá la Presidencia en el gobierno de Gustavo Petro

Mié, 10/08/2022 - 20:01

4 Jorge Eduardo Londoño, nuevo director del Sena

Mié, 10/08/2022 - 19:00

5 Este viernes vence el descuento del 10% para pagar el impuesto vehicular

Mié, 10/08/2022 - 18:35

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad](#), [tratamiento de datos personales](#)

Otros Contenidos



Expresidente Duque felicita a **Ecopetrol** por nuevo yacimiento gasífero



Selección Colombia Femenina debutó con victoria en mundial Sub-20



Las reformas que tendrá la Presidencia en el gobierno de Gustavo Petro



Jorge Eduardo Londoño, nuevo director del Sena



Este viernes vence el descuento del 10% para pagar el impuesto vehicular



JEP rechaza sometimiento del exgobernador de Casanare William Pérez



Real Madrid supercampeón de Europa



Presidente Petro busca profesionales para trabajar en su Gobierno



Camilo Romero nuevo embajador en Argentina

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2022
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO